

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Les Eaux Minérales d'Oulmès réaffirme son leadership en RSE et décroche le 1<sup>er</sup> prix aux Arabia CSR Awards 2024



Engagée depuis toujours dans le respect de la responsabilité sociétale, Les Eaux Minérales d'Oulmès confirme son exemplarité dans la promotion des pratiques durables en décrochant le 1<sup>er</sup> prix lors des 'Arabia CSR Awards 2024', une importante distinction internationale. Et pour confirmer cette consécration, Les Eaux Minérales d'Oulmès s'est vu attribuer également le label "Engagé RSE" au statut "Exemplaire" par l'AFNOR, ainsi que le label international "Responsibility Europe", consolidant ainsi sa position de leader national et régional en matière de durabilité et de responsabilité sociétale.

Grâce à l'engagement indéfectible de l'entreprise pour promouvoir des pratiques éthiques et durables, les Eaux Minérales d'Oulmès s'est hissée au sommet de la région MENA en décrochant le 1<sup>er</sup> prix lors des "Arabia CSR Awards 2024" dans la catégorie "Large-Sized Enterprises". Un prix décerné lors de la 17<sup>ème</sup> édition de cet éminent événement, reconnu comme la référence en matière de responsabilité sociétale dans la région MENA.

Soutenu par des institutions telles que le "Pacte Mondial des Nations Unies" et la "Ligue des États Arabes", cet événement valorise les entreprises et les organisations qui se démarquent par leurs initiatives sociétales et leur contribution à la durabilité environnementale. Concernant le prix, qui a été créé en 2008, il a attiré à ce jour plus de 1300 candidatures émanant de 1100 organisations de 15 pays arabes.

D'un autre côté, grâce à l'obtention du label "Engagé RSE" au statut "Exemplaire" et du label international "Responsibility Europe", les Eaux Minérales d'Oulmès a renforcé sa position de leader de

la région en matière de responsabilité sociétale. Ces distinctions notoires, décernées par l'AFNOR, constituent une norme essentielle et majeure en matière de RSE à l'échelle européenne et mondiale.

*"Ces prestigieuses et importantes distinctions confirment notre engagement continu à adopter les meilleures pratiques en matière de RSE. En mettant en exergue nos valeurs de transparence, d'inclusion, d'équité et de bonne gouvernance, nous poursuivons notre mission de générer un impact positif et durable pour toutes nos parties prenantes, tant au niveau national qu'international",* souligne M. Naoufel Jellal, Directeur Général de la société des Eaux Minérales d'Oulmès.

À ce jour, Les Eaux Minérales d'Oulmès se démarque en tant que seule entreprise marocaine ayant obtenu le 'Label Engagé RSE' avec un 'Statut Exemple'. Rappelant que le label "Engagé RSE" repose sur l'évaluation de 55 critères, englobant la gouvernance, le développement social, l'ancrage territorial, ainsi que les modes de travail et de production. Ces critères s'appuient sur des référentiels internationaux tels que les dix principes du "Global Compact des Nations Unies" et les normes du "Global Reporting Initiative" (GRI). Ce label permet par ailleurs d'évaluer en continu le niveau de contribution de la société aux 17 Objectifs de Développement Durable des Nations-Unies par rapport à l'agenda 2030.

Les Eaux Minérales d'Oulmès réaffirme sa détermination à être un acteur de changement positif dans son secteur et au-delà. À travers une stratégie intégrée de responsabilité sociétale, l'entreprise démontre que la performance économique peut aller de pair avec la durabilité.

\*\*\*\*\*

#### **À propos de la distinction " Arabia CSR Network"**

Créé en 2004, l'Arabia CSR Network (ACSRN) est la première plateforme multipartite qui réunit entreprises et institutions gouvernementales pour renforcer leur engagement envers le développement durable dans le monde arabe. L'organisation se consacre à mettre en avant les initiatives locales et régionales en matière de responsabilité sociétale des entreprises (RSE), en favorisant l'échange d'idées et la création de partenariats durables. Basée aux Émirats Arabes Unis, l'ACSRN vise à positionner la région comme un leader en matière de RSE et excellence commerciale. Et ce à travers des prix récompensant la recherche et la formation, devenant ainsi une référence en matière de durabilité dans la région.

#### **À propos du Label "Engagé RSE"**

Le Label Engagé RSE évalue la maturité des démarches RSE des organisations sur la base de l'ISO 26000 et repose sur un référentiel constitué de 8 chapitres dans lesquels sont répartis 55 critères d'évaluation qui challengent l'organisation sur l'ensemble des 7 principes et 7 questions centrales de la norme internationale ISO 26000. Le référentiel du Label Engagé RSE est également connecté aux 17 Objectifs du Développement Durable des Nations-Unies et permet aux organisations d'obtenir un aperçu du niveau de contribution de leur démarche RSE à l'Agenda 2030. Chacun des 55 critères du référentiel est lié aux 10 principes du Global Compact et aux GRI Standards en termes de reporting extra-financier.

#### **A propos du Label "Responsibility Europe"**

Créé à l'initiative du groupe AFNOR (France), de l'INDR (Luxembourg) et d'Ecoparc (Suisse), Responsibility Europe offre une reconnaissance internationale aux acteurs économiques souhaitant démontrer leurs efforts de RSE hors des frontières nationales. Il réunit des labels RSE bâtis sur l'ISO 26000 et alignés avec les ODD. Le label Responsibility Europe ajoute une reconnaissance internationale aux entreprises et autres organisations labellisées dans leurs pays respectifs, en renforçant la crédibilité et la lisibilité de leurs actions.

#### **A propos de la société Les Eaux Minérales d'Oulmès**

Les Eaux Minérales d'Oulmès est une société anonyme cotée à la bourse de Casablanca. Filiale du Groupe Holmarcom, Les Eaux Minérales d'Oulmès est le premier producteur et distributeur d'eaux embouteillées au Maroc. Acteur international, la société opère également en Afrique subsaharienne à travers sa filiale E.T.E. située au Bénin. Depuis plus de 90 ans, Les Eaux Minérales d'Oulmès innove continuellement pour offrir des produits de qualité supérieure, suivant des normes internationales strictes. La société est engagée dans une croissance durable et responsable, elle est membre du « Global Compact » des Nations Unies et détentrice de plusieurs Labels RSE nationaux et internationaux.